

Hagen, 16. Mai 2019

**Die Sparkassenstiftung für Hagen macht´s möglich:
Neuer Sand für Beachvolleyball-Anlage in Halden**



Pünktlich zum Start der Freiluftsaison hat der TuS 1909 Halden-Herbeck den Sand seiner Beachvolleyball-Anlage ausgetauscht. Die Sparkassenstiftung für Hagen hat hierzu 4.000,00 Euro beige-steuert. Besonders freuten sich darüber natürlich Markus Bürger (1. Vorsitzender Volleyballabteilung, links im Bild) und Reiner Hemmer (1. Vorsitzender des Hauptvereins, rechts im Bild). Sogar Oberbürgermeister Erik O. Schulz kam eigens auf die Anlage und unternahm zusammen mit Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, eine erste Laufprobe auf dem neuen Untergrund.

Foto: Maximilian Gerhard, Stadt Hagen

Zur Info: Anträge an die Sparkassenstiftung für Hagen (formlos) gerne per E-Mail an stiftung@sparkasse-hagen.de. Fragen beantwortet Thorsten Irmer, (02331) 206 3250.

Kontakt: Sparkassenstiftung für Hagen, Thorsten Irmer, Sparkassen-Karree 1,58095 Hagen, Telefon: 02331 206 32 50, Telefax: 02331 206 , 60 00, E-Mail: stiftung@sparkasse-hagen.de